

De la béatification à la canonisation

Maurice Tornay est né le 31 août 1910 à la Rosière (Valais). Il reçoit le baptême puis la confirmation en l'église paroissiale d'Orsières. Après des études au collège de l'Abbaye de saint Maurice, il entre chez les chanoines du Grand-Saint-Bernard en août 1931.

Avant la fin de ses études de théologie, sa demande d'être envoyé en mission est acceptée et il s'embarque pour la frontière entre le Tibet et la Chine en 1936. ▪ Il est ordonné prêtre à Hanoï le 24 avril 1938 et célèbre sa première messe dans les Marches du Tibet le 3 juillet 1938.

Curé de Yerkalo, unique paroisse du Tibet, il est assassiné le 11 août 1949 en haine de la foi. ▪ Le 16 mai 1993 le Pape Jean-Paul II a béatifié le serviteur de Dieu Maurice Tornay, au titre de martyr. ▪ La canonisation est envisageable pour autant qu'un miracle soit reconnu en suivant une procédure rigoureuse.

Prière pour la canonisation du Bx Maurice Tornay

Seigneur, nous te rendons grâce d'avoir envoyé le Bienheureux Maurice Tornay porter la lumière de l'Evangile aux populations de Chine et du Tibet. Inspiré par l'Esprit-Saint, il a répondu à ton appel à «**aller jusqu'au bout**» pour «**conduire les âmes à Dieu**». Nous te demandons, si c'est pour ta gloire et le bien de nos âmes, de préparer les chemins menant à la canonisation de ton serviteur. Par Jésus le Christ notre Seigneur.

*Prière de faire connaître un miracle présumé
en intercession du Bx Maurice Tornay à: Association
des Amis du Bx Maurice Tornay, La Cure, 1937 Orsières/CH*